

令和5年度 愛知県中学生バドミントン技術講習会

令和5年7月1日（土）に愛知県バドミントン協会指導委員会と中体連バドミントン専門部が協力して、午前は技術講習会をおこない、午後は審判講習会をおこないました。

愛知県全体の中学校へ呼びかけ、計156名の生徒が受講しました。対象者は、バドミントン競技を初めて間もない生徒たちを対象としました。

午前中の講習会は、中口直人氏（はりーあっぷ）を招聘して、最新の基礎的練習を指導していただきました。

内容については、中口氏、御本人が令和5年3月にデンマークのシングルスの上級プレイヤーで世界のバドミントンを牽引する"レジェンド"と呼ばれるトッププレイヤー4名のひとりピーター・ゲイド・クリステンセンが教えるチームを訪問し、学んでこられた知識を伝達していただきました。具体的には、ラケットの基本的な振り方や最新のフットワークなど変化していく技術について実演を交えながら話をしていただきました。

午後の講習会は、愛知県バドミントン協会審判委員会の佐藤先生（名古屋中学校・高校教諭）に基本的な審判の仕方とポイントを教えていただきました。その成果を活かすために、講習後は生徒たち同士で試合をおこないながら学んだ審判方法について練習しました。

このような試みを続けていき、バドミントン競技における新たな視点からの指導方法の伝達、基本的な審判の仕方の両面を併せて講習することにより愛知県下の中学生バドミントン競技者の一層のレベルアップに努めていきたいと考えております。

指導委員会 立松

